

Mondsee holt Dreier



Dank des 4:1 gegen Neukirchen/Vöckla-Puchkirchen klettert die Union Mondsee in der Tabelle auf Platz vier.

Foto: Helmut Klein

Mondsee gewinnt gegen Neukirchen/V. 4:1. Zipf schafft Sieg Nummer zwei. Frankenmarkt holt Punkt.

■ BEZIRKSLIGA SÜD. Neukirchen/Vöckla-Puchkirchen wurde nach nur einer Runde vom Thron der Bezirksliga Süd gestoßen. Die Union Mondsee schickte die Mannschaft von Trainer Josef Madlmayr mit einer 4:1-Packung nach Hause. Mit diesem Heimsieg klettert die Elf von Christoph Mamoser auf Tabellenplatz vier. Neukirchen/Vöckla empfängt am Samstag, 29. August, um 17:30 Uhr den ATSV Zipf. Die Zipfer starteten mit zwei Siegen in die Bezirksliga-Saison und reisen deshalb mit viel Selbstvertrauen nach Neukirchen. „Der Start war perfekt, auch wenn wir hin und wieder Glück hatten. Ein

Derby hat andere Gesetze, aber wir wollen uns gut verkaufen“, sagt Zipfs sportlicher Leiter Alfred Fellner. Aufsteiger Frankenmarkt holte sich nach einem 2:2 gegen Marchtrenk den ersten Punkt. Nächste Runde: UVB Juniors – Mondsee (Samstag, 29. 8., 17 Uhr).

Kohlgrube gewinnt erneut

2. KLASSE MITTE-WEST. Den zweiten Sieg in Folge feierte Kohlgrube/Wolfsegg gegen Zell am Pettenfirst. Dank des 1:0-Heimsieges klettert die Elf von Hans Peter Macheiner auf Tabellenplatz vier. Weiterhin punktlos bleiben Ampflwang (0:3 gegen Grieskirchen 1b) und Bruckmühl (0:1 gegen Pram). Nächste Runde: Zell am Pettenfirst – Holzleithen/Th., Ampflwang – Hofkirchen/Tr., Bruckmühl – Eberschwang, Kohlgrube/W. – Gaspoltshofen (So., 30. 8., 17 Uhr).

1451965

Athletics starten mit zwei Siegen

■ ATTNANG-PUCHHEIM. Zum Auftakt des mittleren Playoffs in der österreichischen Baseball-Meisterschaft siegten die Attnanger Athletics 7:3 und 2:0 auswärts bei den Hard Bulls in Vorarlberg. Damit gelang den Athletics ein perfekter Start in das heurige Playoff. Nächste Gegner sind am kommenden Samstag, 29. August im heimischen Athletics Ballpark die Feldkirch Cardinals. „Die Vorarlberger wussten im Auftaktspiel gegen die Stockerau Cubs zu überzeugen. Es wartet auf jeden Fall alles andere als ein Spaziergang“, sagt Pressesprecher Sebastian Libiseller. Das erste Spiel des Tages am Spitzberg beginnt um 13 Uhr. Spiel Nummer zwei startet um 15:15 Uhr.

1453032



RSC Regau-Pilot Attila Havas gewinnt im deutschen Bitterfeld zwei Läufe in der Klasse F-500.

Foto: RSC Regau

Attila Havas schafft in Bitterfeld zwei Laufsiege

■ BEZIRK. Im Zuge des 13. Goitzsche Festes in Bitterfeld fand der dritte Lauf zur Motorboot-WM in der Klasse F-500 statt. Der für den RSC Regau startende Attila Havas begann das Rennen aus der vierten Position. Bereits nach der ersten

Wende konnte sich der Ungar in Führung setzen und behielt diese Position bis zum Schluss. Der zweite Lauf war ein Kopfan-Kopf-Rennen zwischen Attila Havas und Marina Jung, das der RSC-Pilot bei der letzten Wende für sich entschied. 1451967

Gedenkmeeting im Volksbankstadion

■ VÖCKLABRUCK. Am Freitag, 28. August findet bereits zum 15. Mal der Vöcklabrucker Kinderzahnkampf im Volksbankstadion Vöcklabruck statt. Parallel dazu geht am neuen Tartanbelag des Vöcklabrucker Stadions auch das 37. Günther-Pichler-Meeting über die Bühne. „Der Kinderzahnkampf ist ein bisschen mehr als ein Zehnkampf, da mindestens zwölf Bewerbe zu bewältigen sind. Die Disziplinen sind altersgemäß und ohne Training zu meistern. Spiel und Spaß stehen im Vordergrund. Die Eltern dürfen ihre Kids zu den Wettkampfanlagen begleiten“, sagt Organisator Fritz Baldinger vom Veranstalterverein LCAV jodl packaging. Beginn ist um 16:30 Uhr.

1453141